



Mathieu Moverand aux côtés de Jacky Ickx.

## TRANS-MANCHE

# Trois gamins et le champion

Jacky Ickx, la vedette du team Peugeot n'en est pas revenu.

Lui pour qui relever les défis se conjugue au quotidien, a rendu hommage au courage et à la détermination des trois jeunes adolescents vichyssois, qui projettent de rallier, en kayak, Portsmouth à Cherbourg.

L'aventure en culottes courtes, pour Mathieu Morverand, 16 ans ; Jean-Charles Merrien et Mathieu Ali, 17 ans, qui présentent leur embarcation à la Foire de Printemps et se sont longuement entretenus avec le pilote belge.

### UNE MERVEILLE DE CONCEPTION

Leur kayak est à l'image de la Peugeot du Paris-Dakar exposée vendredi, tout à côté.

Une merveille de conception, apte à résister à la houle, en transportant les trois jeunes sportifs avec un maximum de sécurité. En fait, il n'est pas très différent d'affronter le sable ou la mer, les pièges sont souvent identiques, l'erreur fatale.

### CONTRE VENT ET MARÉE

C'est le prix de la compétition. Jacky le sait, Mathieu, et Jean-Charles s'y préparent avec beaucoup de sérieux et de conviction avec comme partenaires, la ville de Vichy et Vichy-Entreprendre.

Départ, début avril pour un record de vitesse : dix-huit heures à pagayer contre vent et marée...La victoire est au bout.



Deux technologies... Deux défis... La 405 a vaincu l'Afrique... Le kayak tentera la Transmanche.